

Piden en el mundo respetar resultado democrático en Venezuela



La Paz, 21 may (RHC) El presidente de la Cámara de Senadores de Bolivia, José Alberto Gonzáles, pidió a la comunidad internacional respetar el resultado democrático de las elecciones en Venezuela, que dio la victoria a Nicolás Maduro.

El legislador boliviano instó a la comunidad internacional a no intentar frustrar la decisión soberana que tomaron millones de venezolanos al reelegir a Maduro.

El titular del Senado saludó también la reelección de líder bolivariano como presidente de Venezuela, y dijo que espera que ese país hermano mejore su situación económica, a la que consideró producto de un problema sistemático de boicot por parte de algunas naciones.

Mientras el presidente de Turquía, Recep Tayyip Erdoğan por medio de un comunicado envió una salutación al pueblo y presidente reelecto Nicolás Maduro.

Tras imponerse el pasado domingo en la elección presidencial del 20M, el presidente Nicolás Maduro, ha recibido innumerables muestras de solidaridad y apoyo por los comicios transparentes que fueron llevados

a cabo en Venezuela. La República de Turquía emitió un texto donde hace referencia a las palabras que Erdogan le dedica a su homólogo venezolano.

'En nombre de mi nación, y en el mío propio, deseo francamente felicitarlo por su reelección presidencial', expresa el documento.

Seguidamente, el presidente Erdogan hace un exhorto para que las relaciones entre ambas naciones se afiance para el próximo período presidencial.

También el movimiento político guatemalteco Winaq felicitó al pueblo venezolano por el clima de paz en que se llevó a cabo el proceso electoral y la reelección de Nicolás Maduro con el 68 por ciento de los votos.

Un comunicado de la organización destacó los resultados del domingo 20 de mayo 'en un ambiente de paz y con la presencia de invitados y acompañantes internacionales que se dieron cita en todo el país'.

Winaq consideró la victoria de Maduro como la ratificación de la soberanía y de la paz en Venezuela, al expresar la amplia y consciente participación de la población en los comicios presidenciales.

El reconocimiento aquí de los sufragios en la patria de Bolívar ocurre en medio de las maniobras de la derecha nacional e internacional para desconocer el voto de las urnas y propiciar mayores sanciones económicas al gobierno venezolano.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/162753-piden-en-el-mundo-respetar-resultado-democratico-en-venezuela>



Radio Habana Cuba